

JOVEN IRÁ A JUICIO POR PRESUNTO NARCO EN MARZO

Modelo tica pensó en suicidarse

◆ **EDUARDO VEGA Y**
DIARIO HOY
eduardo.vega@lateja.co.cr

El abogado Carlos Chavarría, defensor de la modelo costarricense Kathia Adriana Corella Rojas (25 años), detenida en Nicaragua, contó que la tica le habló de la posibilidad de suicidarse.

Esa terrible confesión obedece al calvario que está viviendo tras su captura por presunto narco, la muerte de su expareja, y porque su hija de cinco añitos, está sola y desamparada.

Chavarría pidió a las autoridades del vecino país que la modelo Corella sea valorada por un psiquiatra forense, para que se aclare

la situación real en torno a las intenciones de quitarse la vida.

La juez del Noveno Distrito Penal de Audiencia, Indiana Gallardo, aceptó la petición del abogado.

Afirma inocencia. “Me siento muy mal, soy inocente, y soy inocente porque me dejaron libre el día (sábado 5 de diciembre) y yo estuve en el Barceló (hotel) y la ministra de Mi Familia habló (vía telefónica) con la primera dama de este país (Nicaragua) y la puso en altavoz; -usted está libre y sale en el vuelo de la mañana, esté tranquila (supuestamente dijo la primera dama) - y ahora estoy pasando por este proceso”, le dijo Corella a la jueza nicaragüense.



La modelo será vista por psiquiatra lo más pronto posible. CORTESÍA LA PRENSA DE NICARAGUA.

“Mi exesposo (Walter Mauricio Pereira Castillo) falleció en mis manos; el padre de mi hija falleció en mis manos y nunca tuve asistencia de nadie. Yo no estaba ya junta de (con su exmarido Walter).

Se me ha puesto en (la Fiscalía) una historia que no está bien contada”, aseguró la costarricense quien irá a juicio por narcotráfico a partir del 15 de marzo.

Así lo confirmo ayer la jueza Ga-

llardo, después de la audiencia de tres horas.

Además, la jueza extendió dos meses más la prisión preventiva para Corella y los otros cinco acusados.

El caso. Junto a Corella también están acusados dos costarricenses, dos nicaragüenses y un guatemalteco, que según la Fiscalía trasegaban droga de Costa Rica hacia Guatemala.

Además, son investigados por, presuntamente, trasegar dinero procedente del narcotráfico de Guatemala a Costa Rica utilizando el territorio nicaragüense como ruta de tránsito y bodega para almacenar la droga.

Ante la acusación, al igual que en la prueba presentada ayer por la Fiscalía, se asegura que la modelo era la encargada de recibir la plata proveniente de Guatemala para después hacer las compras del cargamento de droga que la organización adquiría en Costa Rica.